

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Februar 2015

Frühstücksaktion mit „Berlinern“

Die EVG DG BEV-Südwest nahm den Rosenmontag zum Anlass, den Kolleginnen und Kollegen im Hause der BEV-Dienststelle Karlsruhe und Stuttgart das Frühstück mit einem kleinen Hefegebäck (Berliner) zu versüßen. Die Überraschung wurde positiv von den Mitarbeitern aufgenommen.



Die EVG DG BEV-Südwest nahm den Rosenmontag zum Anlass, den Kolleginnen und Kollegen im Hause der BEV-Dienststelle Karlsruhe und Stuttgart das Frühstück mit einem kleinen Hefegebäck (Berliner) zu versüßen. Die Überraschung wurde positiv von den Mitarbeitern aufgenommen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)